

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari penelitian yang dilakukam oleh penulis di PT Bank BTN KCS Cirebon, mengenai pembahasan yang telah dilakukan dibab-bab terdahulu dapat disimpulkan bahwa:

1. Tabungan Haji dan Umroh adalah tabungan dalam mata uang rupiah untuk membantu mewujudkan pelaksanaan Ibadah Haji dan Umroh di PT Bank BTN Syariah KCS Cirebon dengan perjanjian akad berdasarkan prinsip syariah yaitu *Akad Mudharabah Mutlaqah*. Dimana nasabah sebagai pemberi dana (*shahibul maal*) dan pihak Bank sebagai pengelola dana (*mudharib*) dengan nisbah bagi hasil yang sudah ditentukan dan disepakati yang dituangkan dalam akad pembukaan rekening Tabungan Haji dan Umroh. Yang mana dalam produk tersebut Bank memberikan pelayanan bebas gratis biaya administrasi. *Mudharabah Mutlaqah* adalah bentuk kerja sama antara *shahibul maal* (pemilik modal) dan *mudharib* (pengelola modal) yang cakupannya luas tidak dibatasi spesifikasi jenis usaha. Selama usaha yang dijalankan tidak bertentangan dengan hukum yang berlaku di Indonesia dan hukum Islam maka usaha tersebut boleh dilakukan, bahkan dana tersebut dapat digunakan untuk *mudharabah* dengan pihak lain. Keuntungan yang akan didapat baik oleh nasabah maupun Bank ditentukan dengan nisbah yang telah disepakati dan dituangkan dalam akad pembukaan rekening.

2. Mekanisme pada Tabungan Haji dan Umroh iB di PT Bank BTN Syariah KCS Cirebon, pertama nasabah akan melakukan pembukaan Tabungan Haji dan Umroh dengan persyaratan yang telah ditentukan oleh PT Bank BTN Syariah KCS Cirebon, kemudian nasabah melakukan setoran awal, setelah itu calon jamaah haji membawa persyaratan untuk mendapatkan nomor validasi, Customer service menginput data calon jamaah haji, nomor validasi dan nomor rekening tabungan haji pada aplikasi *swiching* BPIH untuk pemindahbukuan ke rekening Kemenag secara otomatis oleh sistem. Kemudian akan dicetak print out bukti setoran awal BPIH. Calon jamaah haji segera mendatangi ke Kemenag Kab/Kota untuk mendaftarkan diri selambat-lambatnya 7 hari dengan membawa persyaratan yang telah ditetapkan. Mudharabah Mutlaqah termasuk akad yang baik digunakan dalam produk pendanaan termasuk tabungan. Jika nasabah ingin berangkat Umroh. Nasabah cukup membuka Tabungan Haji dan Umroh dan memilih program yang telah disediakan oleh PT Bank BTN Syariah KCS Cirebon. Setelah itu nasabah bisa mulai menabung. Jika sudah mencapai target dana nasabah sudah bisa berangkat umroh. Nasabah mendapatkan paket umroh terbaik dari Tour and Travel yang telah bekerja sama dengan BTN Syariah dan juga mendapatkan potongan harga dari Tour and Travel yang telah bekerja sama dengan BTN Syariah. Jika nasabah memilih menggunakan Tour and Travel yang sudah disediakan oleh BTN Syariah. Tetapi nasabah juga bisa memilih Tour and Travel dari luar.
3. Tabungan BTN Haji dan Umroh iB adalah produk tabungan untuk merencanakan ibadah haji dan umroh berdasarkan prinsip syariah dengan menggunakan akad "Mudharabah Mutlaqah" (investasi), yang merupakan kerja sama antara dua pihak dengan keuntungan dan kerugian dibagi menurut nisbah yang disepakati dimuka. Pada saat pemberangkatan pertama akan mendapatkan list dari

Departemen Agama siapa orang-orang yang berangkat haji dan biaya yang harus dibayarkan nasabah melalui Bank penerbit porsi haji pada saat awal pendaftaran. Yang kedua pada saat saldo mencukupi akan didebit oleh internal kepada Departemen Agama dan nanti akan mendapatkan nomor porsi pemberangkatan yang dikeluarkan oleh Bank setelah itu dibawa ke Departemen Agama syaratnya membawa KTP.

B. Saran

Berdasarkan temuan dan kesimpulan penelitian diatas, maka peneliti mengajukan beberapa saran yaitu sebagai berikut:

1. Memberikan penjelasan mengenai akad yang digunakan dalam produk tersebut kepada calon nasabah menabung.
2. Memberikan inovasi baru terhadap produknya dan lebih gencar melakukan promosi agar semakin menarik minat nasabah.

C. Penutup

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT. Penulis akhirnya dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini. Penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kelemahan yang dikarenakan oleh keterbatasan kemampuan yang dimiliki. oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun penulis sangat harapkan untuk kesempurnaan Tugas Akhir. Akhirnya penulis mohon maaf atas semua kesalahan dan mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan dorongan semangat selama penyusunan Tugas Akhir ini. Semoga Allah meridhoi dan laporan ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.